

LE CHARIVARI CANADIEN.

miettes de la mère Minerve; il engraissera!

LE COURRIER DU CANADA.
Quelle mauvaise figure, n'est-ce pas!

L'Hypocrisie est écrit sur le front soupçonneux en caractères de feu, dont les majuscules sont dit cynisme.

Passons vite! Pouah!! que ça sent le gin!

LE NOUVEAU-MONDE. —
Sanctus, sanctus, sanctus! Pleni sunt celi et terra gloria sua.

Ce Monsieur est parent de son voisin: ça se sent. Du reste, ne fort bon gargon, qui soigne bien son ventre.

Passons encore.
LE PAYS. — Connaissez-vous la tête de Jules Farre? La voilà; mais le corps est maigre et a l'air de se fatiguer de ce poide aromat.

Dame! aussi, il fait le fier, ce cher monsieur Pays; il grogne toujours et se conduit en très-mauvais sujet vis-à-vis de la maman Minerve, laquelle possède les clés de toutes les armoires du gouvernement. La porte aux écrits lui est impitoyablement fermée, et il maigrit à vue d'œil.

Faudra trouver un moyen de vivre sans manger, ou faire votre cour à la mère, monsieur Pays!

Pas de milieu, mon cher.....
Les rideaux tombent. Dans huit jours, ils seront de nouveau levés,
Tâchez de me gratifier d'une salle comble.

ROGER BONTEMPS.

Grande réunion du club des Pionniers, Salle de Musique, 29 septembre, 1868.

L'Hon. H. Saillard M. P. P., dangeusement malade d'un rhumatisme aigu qui aurait l'intention de se fixer en permanence dans le département des articulations, M. le vice-président, L. Bégin. Et, se place au fauteuil et prend la parole:

Messieurs, — Notre club est aujourd'hui fashionnablement respectable, et je vous témoigne cordialement de votre zèle pour assister aux délibérations des grandes affaires de la domination du pointage. J. suis très flatté de voir que notre société est assez grande pour progresser dans un règne où les utopistes et les gens du mauvais soi prétendent que rien ne va, à Québec, qu'au train de la tortue et de l'hermine.

M. David Dussault — Je l'en fiche, c'est plutôt du train de la blanche. Qui va doucement va loin.

Le Club — C'est cela, il n'y a pas d'embarras: tous avors de bonnes jambes.

M. le Vice-Président — Messieurs, — Notre but est en plein développement, j'en suis fierement satisfait, mais il ne faut pas en faire de l'exclusivité despote, une affaire de petite police. Les grands hommes sont les grandes choses et vice versa. De sorte que je suis persuadé que nous ferions mieux que nous le faisons si l'on s'occupait un peu plus des affaires politiques et municipales. Il me semble que nous avons les nerfs trop bons dans les membres, le sang assez vigoureux dans le corps et enfin le cœur trop vaillant dans l'âme....

Une voix — Tête-bien, envoyez sur, canadien dans l'âme, dis-je, pour se croiser les bras et sommeiller lorsque les gens de la Nouvelle-Ecosse s'agacent avec le sein, je faire un tapage afin de ne pas se faire amanacher par le gouvernement le plus corrupc'e possible.

M. F. Rendu. — C'est vrai mais c'est un peu fort.

M. Chouinard, Avocat — Messieurs, — Si c'est vrai déconstitutions le en lui faisant sortir une dégelée de recommandation par notre Souvenir Canadien, Garneau, avertis d'armes.

Le Dr. Painchaud — Messieurs, — Crayez moi, il ne faut pas consentir à élaborer pour nous un président mauvais. La politique est parfaitement incomprise, avec les ressorts du potage (l'Assemblée) Heure! et pour m'en être tenu informé en entendant, je vous assure que je me suis fait donner un jour, dans la cage du Palais une bonne raclette à coups de fourchette, par le plus grossier de tous les Blanchet, plus médecin que moi, car je ne le sais qu'un peu. Ainsi que je vous l'ai dit en me battant dans les colonnes de l'Assemblée, avec le Dr. Douglass, pourtant pas plus brûleur que je le suis moi-même.

Pour ce qui est de la politique y touchera qui voudra, pour moi, zéro, je ne veux point m'en mêler; je préfère m'occuper envoi livrant à mon art, la musique, et vous donner de temps en temps, des concertos sous forme d'études sur la nature, et toujours avec mon violon, d'autant plus fameux, que pour le joyeux enjouement je n'ai pas besoin d'aucun, comme vous savez.

M. le chef de Police, Bureau. — Le deuxième à toujours raté, maintenu t'il bat le campagnole.

Le Dr. Painchaud —
Messieurs, Je crois vous avoir déjà dit, peu de temps après mon voyage dans le long, qu'il ne s'est trouvé, un jour à Québec, que volce humble serviteur d'assassin détestable, pour empêcher ce que peuvent les effets du ventiloquisme, surtout quand ceux qui le pratiquent sont de la force des deux guerriers qui surabondent, également, fait partie des citoyens peu sûrs de Québec et je n'avais pas eu la présence d'esprit d'aller les visiter à la gare à l'hôtel Victoria. Le Club — En voilà une bonne!.....

FREDERIC MOUSTIN
(A condenser)



Germenegilda Caigrain se promenant dans les rues d'Ottawa.

M. Jos. Leroux, marchand de la Rivière du Loup, (en bas) nous près d'annoncer que depuis qu'il courroie une veuve riche, ses serviteurs ne craignent pas de lui faire crédit et lui avancent au besoin.

Ils le regardent déjà comme un petit seigneur et lui apperçoivent une perspective riche, brillante et glorieuse.

Il n'y a pas ju qu'a ses frères qui, au lieu de l'appeler José, comme autrefois, l'appellent malicieusement Moustin.

Comme on a bien raison de dire que l'argent malicieux fait tout.

GRAND ET MAGNIFIQUE SOIREE, —
Poids du Protocole d'Assemblée, la Dr. Bourassa garantit d'extraire les dents sans aucun mal à leur, et sans sanglier aucun n'exige aucun mal.

Gablast il opéra la 15 rue St. Jean, vis-à-vis la rue du Palais.

44.

Les plus bons d'abonnement au Charivari étant près d'explorer, nous avouons que nous avons de la campagne de nous envier le prix de leur abonnement au plus vite dans que l'usage sera forcément de nous flotter.